

Nennungen sind vollständig und korrekt ausgefüllt abzugeben

Geschrieben von: Uwe Baldes

Mittwoch, den 20. März 2013 um 01:24 Uhr

Für die Ausrichter von RC-Car-Rennen, nicht nur von VG8/VG10-Rennen im DMC-Sportkreis West, ist es enorm wichtig und auch hilfreich, dass alle Nennungen, ob online, per E-Mail, Fax oder Brief, mit vollständigen und korrekten Angaben abgegeben werden. Nur so kann sicher gestellt werden, dass beispielsweise Ergebnislisten und Ranglisten korrekt sind. Jede fehlende oder inkorrekte Angabe muss vom Ausrichter, in der Regel vom Zeitnehmer, manuell bearbeitet, ergänzt oder korrigiert werden, wobei allein das Suchen nach den richtigen Angaben sehr zeitintensiv sein kann. "Wir bitten alle Fahrer, ihre Nennungen sorgfältig auf richtige und vollständige Angaben zu prüfen", appellieren der DMC-West-Vorsitzende Heinz Kroezemann und VG-Referent West Uwe Baldes an alle Fahrer. Beim Online-Nennsystem myRCM können bei entsprechender Registrierung die wesentlichen Angaben abgespeichert werden, so dass die Abgaben einfach wiederverwendet werden können.